



CONTENIDOS

- ¿VEREDICTO DEL MERCADO EN KOREA DEL SUR?
Impeachment del Presidente
- PETROLEO REBOTA A LA BAJA
Espacio para las apuestas
- EL BCE TIENE EL CONTROL
Mejor sincronía en el control de la inflación

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar.

Andrés A. Arráiz



¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

gestionpatrimonial.net

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

En el proceso de acusación parlamentaria contra el presidente

¿VEREDICTO DEL MERCADO EN S. KOREA?

Estimados Amigos,

Cerrando la semana nos ha llamado la atención el proceso de acusación contra el presidente de Corea del Sur llevado a cabo por parte del Parlamento desde finales de Diciembre y que esta llegando a su etapa de decisión.

Park Geun-hye puede terminar en la cárcel por un caso de corrupción que ha rozado el prestigio de la empresa Samsung Electronics en un escándalo sin precedentes en la nación.

La reacción del mercado a esta situación ha sido sorpresiva: las acciones del índice KOSPI han entrado en un rally desde el mismo momento en que se anunció la medida. Es esto un veredicto adelantado?

En el mercado petrolero, observamos como el precio del barril ajusta un poco esta semana poniendo a prueba el acuerdo logrado por la OPEP para reducir producción.

En el mercado, vimos al WTI caer 2%, que es el nivel mas bajo desde finales de Noviembre del año pasado y que representa una ruptura del precio average de los últimos 100 días. En términos técnicos, esto incentiva las apuestas en los mercados de futuros que ya hoy marcan caídas del 7.6%.

Revisando el continente europeo, vemos que el presidente del Banco Central Europeo (BCE) Mario Draghi, ha declarado la victoria contra la deflación, al marcar el índice de precios de la zona euro una subida por encima de su objetivo del 2% por primera vez en cuatro años.

Avanzado como está hacia el final del programa de política monetaria ultra-flexible iniciado hace dos años para reducir los costos de endeudamiento en la zona euro, lo cual se percibe como una manera de estimular la economía real.

El euro subió un 0,7% hasta alcanzar un máximo semanal de 1,0615 euros por dólar el

jueves y el rendimiento del bono a 10 años alemán alcanzó su nivel más alto desde principios de febrero al 0.42% ya que los inversores apuestan por el fin de las medidas de estímulo.

Haciendo frente a la creciente presión de los halcones monetarios en Alemania, el banco decidió cambiar su orientación hacia los inversores omitiendo la referencia a la utilización de todas las armas en su arsenal de políticas. Si bien este fue un cambio más sutil del que los halcones en el consejo hubieran querido, ha sido más agresivo de lo que esperaban los mercados.

Aunque el BCE acordó mantener las tasas de interés en mínimos históricos, Draghi dijo que el banco ya no tenía un "sentido de urgencia" para tomar medidas adicionales, anticipando que no será necesario reducir aún más las tasas. Los mercados ahora están valorando una posibilidad de 68% de que el BCE elevará las tasas de interés en agosto de 2018, frente al 31% la semana pasada.

Sin embargo aunque los riesgos de deflación en gran parte se han aminorado, aún es prematuro decir que ha llegado la inflación, ya que para que esto suceda, los salarios tendrían que crecer a un ritmo más rápido. Hasta ahora el aumento de la inflación en la zona euro ha sido impulsado en gran medida por los incrementos en los precios de la energía.

Al parecer el BCE empieza a tratar de coordinar la orientación de su política monetaria con la de la FED, pero todavía queda un largo trecho que recorrer para que las autoridades monetarias a ambos lados del atlántico diverjan hacia un equilibrio dinámico.

La semana que viene estaremos generando una **Entrega Especial** sobre la situación de mercado actual. Este reporte, firmado por nuestro economista Carlos Boom estará disponible a nuestros Clientes y a quienes lo soliciten expresamente vía email a:

info@gestionpatrimonial.net Solicítelo ya!

Feliz fin de semana, AAA.-